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令和５年９月１１日 

 

 

五戸町議会第３４回定例会 一般質問通告一覧表 

 

 

通告
順位 

質問
方式 

質 問 者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

１ 一 問
一 答 

豊 田 孝 夫 １．災害時における資

機材及び飲食料品

の備蓄について 

実りの秋を迎えるとともに台風シー

ズンにも入った。予測できない地震、豪

雨、雷、噴火など災害も懸念される。そ

うした中で災害の発生後、水と食料をは

じめとする災害援助品や防災用資機材

を供給する必要があり備蓄しておかな

ければならない。 

そこで、備蓄された生活必需品や防災

用資機材の管理・運営は危機管理対策上

必要なこととなる。 

ついては当町の災害備蓄管理をどの

ようにしているか質問する。 

(1) 当町の災害備蓄倉庫はどこの地区

に何箇所設置されているか。 

(2) 設置場所の施設のカギ管理、保安面

をどのようにしているか。 

(3) 備蓄品の品目、数量と仕分はどのよ

うにしているか。 

(4) 備蓄品の保存期間、賞味期限、耐用

年数はどのように管理しているか。 

(5) 資機材備蓄品が災害発生時に滞り

なく使用できるかどうか確認をして

いるか。 

(6) 大型資機材の運搬方法は考慮して

いるか。 
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通告
順位 

質問
方式 

質 問 者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

２．野生鳥獣による農

作物の被害状況と

その防止対策につ

いて 

野生動物（熊・イノシシ・アライグマ・

ハクビシン・ニホンジカ等）による農産

物の食害や、農地荒らしなど、被害状況

が新聞等マスメディアで報道されてい

る。当町も例に漏れず被害に遭われた農

家の方もある。 

 ついては、当町において野生動物の被

害についてその実態をどのように把握

し、その防止対策をどのようにすべき

か、より具体的に次の点について伺う。 

(1) 野生動物の被害状況の把握はどの

ようにしているか。 

(2) 今年度に入ってから、これまでの届

出件数と被害を与えた野生動物の種

類は。また、その被害額は。 

(3) 駆除や防止対策として、今現在行っ

ている対策は何か。 

(4) 駆除や防止対策に対する公的補助

はあるかどうか。 
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通告
順位 

質問
方式 

質 問 者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

２ 一 問
一 答 

鈴 木 隆 也 １．沿線の環境整備に

ついて 

 

 

 

 町内の沿線に目をやると、町道・県

道・国道問わず、道路に覆いかぶさるよ

うな支障木や、歩行者の存在を隠すだけ

繁茂した雑草が非常に多い。 

 町としてどのように対応しているか。 

 

   ２．酷暑の夏の乗り切

り方について 

 今年の夏は異常な暑さが続き、生活に

いろいろな問題を突きつけたと思う。 

以下のことについて、今後、どのよう

な対策をとる考えがあるか伺う。 

(1) 交通弱者であって、ご高齢者のみの

家庭においてエアコンがない場合、命

に関わる問題である。そのような方々

の健康を守る方策は。 

(2) 避難所に指定されている施設でも

エアコンの設置が望ましいのではな

いか。現況と今後の進め方をどのよう

にお考えか。 

(3) 小中学校の夏期休暇の時期や期間

は適当か。また、小中学校における子

どもたちの熱中症対策はどのように

なっているか。 

 

   ３．鳥獣被害対策につ

いて 

 今年も多くの鳥獣被害のお話を農家

の皆様を中心に伺っている。 

以下について問う。 

(1) 鳥獣被害の現況は。また、対策はど

のようにとられているか。 

(2) 防護ネットを張るなど農地を守る

取組をする際、どのような支援策があ

るか。また、今後何らかの支援に取り

組む考えがあるか。 
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通告
順位 

質問
方式 

質 問 者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

３ 一 問
一 答 

川 﨑 七 洋 １．町内道路の維持管

理等における今後

の取組について 

 今年７月７日、五戸町内の建設業者の

方々と五戸町議会議員との間で意見交

換会が行われた。五戸町の生活基盤を整

え、働き口を維持してくれるばかりでな

く、五戸町の未来について深くお考えく

ださっているのを感じ、大変感銘を受け

たところである。この意見交換会の中で

様々な現状や意見を伺い、非常に重要な

ものであると感じたため、その中から以

下のとおりお伺いする。 

(1) 道路の維持管理や、新規の道路敷設

について、町ではどのような考えのも

と計画を立て、そして実行されている

か。今後の計画の内容も含め、お答え

いただきたい。 

(2) 道路の維持管理や、新規の道路敷設

について、八戸市をはじめとする他市

町村と連携する動きはないか。 

(3) どの事業者様も働き手の確保に苦

心されているようだが、五戸高校が閉

校となったことも追い打ちとなって

いるようである。五戸に住まう高校

生、大学生を働き手として五戸の企業

につなぐ施策について町で考える施

策はないか。 
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通告
順位 

質問
方式 

質 問 者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

   ２．地域おこし協力隊

の活用について 

令和５年３月議会の一般質問にて、地

域おこし協力隊について「農業と観光に

関する協力隊員を求めたい」とのご答弁

があった。地域おこし協力隊については

過去にたくさんの議員の皆様も一般質

問しているように、非常に有用な制度で

ある反面、過去の活動実績から運用面で

たくさんの課題があることも承知して

いる。そこで以下についてお伺いする。 

(1) 地域おこし協力隊の募集について

現在どのような状況にあるのか。 

(2) 地域おこし協力隊に突破して欲し

いと考える五戸町の課題は何である

とお考えか。 

(3) 地域おこし協力隊の運用に際し、過

去の実績を鑑みて今後はどのように

運用していこうとお考えか。 

 

 


